

夢きらり

「百聞は一見にしかず」

楽しかった遠足

5月2日(水)好天の中、下学年の遠足を行いました。今年度のコースは、会津美里町での焼き物の絵付け体験と会津総合運動公園での遊具遊びでした。

絵付け体験では、子ども達、それぞれアイデアを凝らした絵付けをしていました。特に1年生は、学校で事前に下絵を考えていきました。およそ1ヶ月後に作品が届く予定です。どんな作品に仕上がっているか楽しみです。

会津総合運動公園では、班ごとに遊具を使って遊びました。3年生の班長の言うことをよく聞いて、どの班も楽しく活動していました。中には、ロープ塔の頂上まで登る強者も現れ、とても頼もしく感じました。



絵付け体験の様子



おいしいお弁当



楽しい大きな滑り台



ロープ塔を登る子ども達

農業科支援員の皆さんとの顔合わせ会

5月9日(水)3校時目に、農業科支援員の方々との顔合わせ会を行いました。今年も昨年と同じ7名の支援員の方々にお世話になります。

農業科を行う意義は、農業科でしか学べないこと、農業科だからこそ学べることがあるからだと思います。そして、会の中で子ども達に農業科の学習は、「命を預かって育てること。自分の命を支えてくれていることに感謝すること」を学ぶ学習ですと伝えました。この学習をとおして子ども達の心が大きく成長してくれることを願います。



今年の抱負を話す児童



支援員の方との話し合い

今週の放射線量 0.075 μ Sv

美味しい給食に感謝

本校の給食は、保護者の皆様ご存じのとおり高郷給食センター(高郷中学校)から配送されてきます。感じることは、とてもおいしいことです。それに併せて、献立の工夫に驚かされます。「トッピング総選挙」「花の丘弁当」「陸上大会応援!献立」「サンマルちゃん献立」どれも子ども達の心をくすぐるようなネーミングです。人は、おいしさを味覚だけでなく、視覚や臭覚、そして名前からくるイメージからも味わうものだと思います。少しでも、食べ物に関心を持ってもらいたいという栄養士の先生の気持ちがとても伝わってくる献立名。だからでしょうか?高郷小学校では、残さいがほとんどありません。美味しい給食を作ってくださいに方々に心から感謝したいですね。

